
Propósito:

Que veamos el pecado de la misma manera que Jesús ve el pecado, como algo sucio, con la intención de no fallarle. Entendiendo su invitación a levantarnos de la condición pecadora de nuestra vida para vivir una mejor para su gloria.

1.- Jesús y la humildad Jn 7:53 jn 8:1-2

¿Porque Jesús iría a ese lugar?

A lo largo de los evangelios podemos ver a Jesús entrar a este monte, específicamente a un huerto que estaba ahí, “**El Getsemaní**”. Era su lugar de encuentro con el Padre, donde pasaba horas en comunión con El, en oración, incluso, la noche que fue entregado, oraba al Señor.

Getsemaní: Prensa de aceite.

Si lo ponemos con esta perspectiva, era el lugar en donde el Señor de continuo recibía del Padre el Aceite “**la unción**” para hacer las obras que hacía, para hablar las palabras que hablaba y prepararse aun, para las peores situaciones, como la muerte. **Mt 26:36**

El huerto de Getsemaní era para Jesús un lugar de súplica. Aquí elevaba las súplicas al Padre. La cercanía del Hijo encarnado para con el Padre le llevó a siempre estar presto para obrar en la dirección del Padre, listo con toda la sabiduría para obrar en cualquier situación y estar lleno de mas palabras de aquel que le envió.

De la misma manera que nuestro maestro no tomó el orgullo de pensar no necesitar de la relación con el Padre, cada creyente deberíamos siempre sentirnos necesitados de buscarle en todo momento.

La cercanía con el Padre y la obediencia se vio reflejada en una vida que no dejaba de cumplir con su propósito a pesar de toda la oposición, el seguía enseñando **Jn 8:2**. Para el creyente siempre habrá oposición por parte del diablo y, sin importar cuanta sea, no debemos desistir de lo que Dios nos mandó hacer... “**cumplir su glorioso propósito aquí en la tierra**”

2.- La hipocresía de los escribas y fariseos Jn 8:3-5

¿Quienes eran los escribas? Era Maestros de la ley, que interpretaban la ley y la enseñaban. Su dedicación realmente era grande, llegó un punto donde ellos comenzaron a crear tradiciones humanas, añadiendo a lo que Dios había dicho hasta el punto de enseñar con mas vigor sus tradiciones. **Eran profesionales en explicar la letra de la ley, mas su desgracia fue que ignoraban al Espíritu detrás de ella.**

EL cristiano puede tener este mismo comportamiento de manera que “**se puede decir que conocemos a Dios, sin embargo, por dentro están lleno de hipocresía y desenfreno; demostrando lo rebeldes que son a la palabra de Dios y niegan conocer a Dios con sus actos.**”

Jesús les llamó sepulcros adornados ya que su interior era contratante con su exterior. Esta actitud en la vida Cristian se refleja cuando se hacen “**aparentes obras de justicia**” pero el propósito no es cumplir con las exigencias de la palabra, sino exaltarse uno mismo, olvidado lo mas importante “**La justicia, la fe y la misericordia**” **Mt 23:23**. Del mismo modo se espantan al ver las flaquezas de los demás, elogiando sus propias vidas por su “**piEDAD**” **Lc 18:11-12**

Lo peor que puede hacer un corazón “**perverso y depravado**” es encontrar consuelo y paz al descubrir a otra persona “**peor**” que el mismo, pensando que el pecado “**mayor**” que otro comete lo **exime** (lo libera de culpa) y esto le da la “**autoridad**” de culpar a otros mientras este mismo se olvida de lo su propio pecado.

3.- La confrontación del pecado. Jn 8:6-9

El objetivo de estos hombres no era el que la ley se llevara acabo, era poner en un predicamento a Jesús.

Si decía que la **apedrearan**: **Jesús no sería piadoso**

Si decía que **perdonaba** a la mujer: **Jesús enseña a quebrantar la ley.**

Que tire la primera piedra el que este libre de pecado: es como si Jesús hubiera dicho “**aquel cuya consciencia lo absuelva de cualquier pecado similar**”

Para que ellos tuvieran el derecho de juzgar y ejecutar la sentencia deberían estar libres de cualquier pecado que mereciera el ser lapidados

Algunos pecados que merecía la lapidación: Adulterio. Blasfemia. **Lv 24:16**, Idolatría. **Dt 13:6-10**, Desobediencia extrema a los padres **Dt 21:18-21**, Profanar el día de reposo **Nu 15:32-36**, Falsa profecía **Dt 13:1-5**

En ocasiones buscamos corregir y desacreditar a otros por las faltas que hemos visto que cometen, sin embargo la palabra es clara con respecto de ello. Esta bien, si vas a corregir “**juzgar**” sin embargo, no debe de haber pecados semejantes en ti “**como si fuese una gran viga en tus ojos**”

Los escribas y fariseos se sintieron evidenciados por los pecados que había en ellos, abandonando de los mas viejos a los as jóvenes ¿porque? En ocasiones, es mas factible que una persona madura o experimentada sea conscientes de sus propias faltas y las reconozca, en contraste con el joven, que según su criterio “**todos están mal, menos el**” **Pr 30:11-12**

¿Cual fue la postura de los escribas y fariseos? Una postura de remordimiento

Remordimiento:

- Sentir culpa por un mal cometido.
- Enfoque en el dolor propio, en uno mismo.
- No lleva a un cambio de vida.

Arrepentimiento:

- Reconocimiento sincero del pecado.
- Genera un cambio de mente, de rumbo y dirección, no solo sentirse mal.
- Nos lleva a acercarnos a Dios y su perdón para poder actuar diferente.

Es probable que momentos en nuestra vida hemos llegado a sentir esta clase de remordimiento, no esta mal sentir remordimiento, el problema es que solo se queda ahí y no damos el paso al arrepentimiento. **2 Co 7:9-10**

4.- Jesús ofrece una segunda oportunidad. Jn 8:10-11

Al decirle Jesús “**ni yo te condeno**” jamás trató de minimizar el acto inmoral del cual le acusaban, ahí le dio la oportunidad de redimirse a través del Perdón y que buscara no caer en la misma falta.

Jesús no le dijo “**no te preocupes, todo esta bien, sigue igual**” Mas bien, la sentencia fue aplazada, fue como decirle “**ve y demuestra que puedes vivir mejor que esto**” con mi ayuda el que te condena no estará mas, pero no busques volver caer al lugar de la condena. Sin duda alguna, Jesús da la oportunidad de redimirnos, no actuando mejor por fuerzas humanas, sino a través del perdón y con su ayuda, por fin lograr actuar mejor

El peligro del “si Jesús no la juzgo, porque tu me juzgas”

El Juzgar no se hace superficial, sino con justo juicio. Jn 7:24 El juzga no se hace hipócritamente, es decir teniendo la misma falta que al que estas juzgando **Rom 2**, Oponerse al pecado y mantener una postura firme, no es juzgar, sino hablar la verdad. Exhortar y corregir el pecado no se hace para avergonzar a otros, sino se hace en privado y se busca la restauración del pecador y no su exterminio.

Jesús a cada uno de nosotros nos da la oportunidad de ser diferentes, de escoger la bendición del perdón por medio del arrepentimiento y la confesión del pecado.

Esto espera Cristo de nosotros, un abandono total de la falta. **Sal 103:8-11**

Versículo a Memorizar

Porque la tristeza que es según Dios produce arrepentimiento para salvación, de que no hay que arrepentirse; pero la tristeza del mundo produce muerte.

2 Corintios 7:10
